

Defender parques zonales es afirmar autonomía dice Andrade

La defensa irrestricta de la jurisdicción provincial de los parques zonales y metropolitano reiteró ayer el alcalde Alberto Andrade, luego de conocer los enfrentamientos suscitados desde que los burgomaestres de Los Olivos y Carabaylo intentaron tomar los parques de sus respectivos distritos.

En la primera reunión con la prensa, a su retorno de México (donde asistió a la reunión bianual de la Unión de Ciudades y Capitales Iberoamericanas-UCCI), el alcalde limeño ratificó la validez de la Ordenanza 096, que declara la intangibilidad de los parques y mantiene su administración a cargo de la comuna metropolitana.

"La ordenanza no tiene más fuerza que otra ley que da el Congreso, pero sí la fuerza que le da la Constitución, al darle rango de ley en los asuntos de su competencia. Si hubiera problemas con el Congreso, deberían ir al Tribunal Constitucional. La misma recomendación estamos dando a los alcaldes distritales para que no sientan que estamos pasando por encima de ellos", señaló.

Explicó que este derecho que garantiza la Constitución es lo que da validez y razón de existir al concejo de regidores. "Son un pequeño congreso que sesiona y decide sobre asuntos municipales. Eso es lo que hemos hecho y defenderemos el derecho a nuestra autonomía política, que nos otorga poder de decisión en asuntos que nos competen", agregó.

Andrade señaló que está tratando de ponerse en contacto con los alcaldes a través de regidores limeños, para que les expliquen esta situación y se impida mayores enfrentamientos.

"No quiero que se llegue a esos extremos. Por eso es que justamente estoy llamando a los alcaldes, porque parece que están siendo empujados y motivados a un enfrentamiento que no queremos de ninguna manera", declaró.

LIMA, SEDE DE COMISION DE LA UCCI

De otro lado, informó que durante la reunión sostenida en México quedó reforzada la designación de Lima por parte del Congreso de la UCCI como capital cultural de Iberoamérica durante 1997.

"Es un gran compromiso porque nos obliga a presentar nuestra ciudad y sus escenarios en forma adecuada para que hagamos honor a esta designación. Coincide con el renacimiento del Centro Histórico, que volverá a ser el centro cultural de América, como lo fue antes", mencionó.

Anunció más adelante que en la reunión se designó a Lima como sede de la Comisión de Descentralización de la UCCI y al alcalde de Lima como su presidente, lo que también implicará organizar exposiciones y seminarios para los representantes de las 26 ciudades capitales.

Señaló que estas designaciones buscan además abrir las puertas de entidades financieras del exterior para que inviertan en la recuperación de la ciudad.

CREA COMISION PARA ATENDER TUGURIOS DE LIMA

En torno a los tugurios del Cercado de Lima, que cada día se caen poniendo en riesgo la vida de sus ocupantes, el burgomaestre anunció que en la Comisión de Desarrollo U



Tras retornar de México, donde asistió a una reunión con sus homólogos iberoamericanos, el alcalde de Lima, Alberto Andrade, apareció ayer durante la inauguración de la primera jornada de capacitación para los alcaldes y regidores escolares de Lima y el Callao. Ante ellos, destacó la importancia de conocer el manejo de la administración municipal para fiscalizar y apoyar la gestión de sus municipios distritales. La jornada se realizará hasta el viernes 29, con diversas exposiciones sobre la organización de la comuna limeña.

bano de la comuna acaba de crearse un "equipo de trabajo", para brindar atención preventiva y de emergencia a los pobladores de estas casonas, quintas y solares.

El primer trabajo de esta comisión, mencionó, será reubicar -en coordinación con Defensa Civil- a los habitantes de la casona de la cuadra dos del jirón Parinacochas, cuyo desplome es inminente y podría dañar a unas 26 familias que la ocupan.

Recordó asimismo que parte del préstamo solicitado al BID para la recuperación del Centro Histórico es para realizar un agresivo programa de destugurización. "El préstamo no sale, pero estamos tratando de que el Gobierno vea con buenos ojos este proyecto y nos apoye en las gestiones ante el BID", señaló.

Andrade deploró nuevamente la

poca importancia que se le da a esta solicitud de préstamo en el Ministerio de Economía, cuyo titular, Jorge Camet, es el único que puede firmar la carta dirigida al presidente de la entidad financiera internacional solicitando la visita de una Misión de Identificación (primer paso para el trámite de este préstamo).

Consultado en torno al porcentaje asignado a los gobiernos locales en el Presupuesto General de la República, el alcalde dijo que no pasa del 3.5 por ciento, lo que "indudablemente es una insignificancia para los municipios del país".

Demandó un incremento paulatino de esta participación, de modo que en algún momento los municipios del Perú puedan equipararse a los de Colombia, donde, en conjunto, perciben más del 25 % del presupuesto nacional.